

## SEVILLA ACOGERÁ EL 14 SIMPOSIUM INTERNACIONAL SOBRE CONTAMINACIÓN MEDIOAMBIENTAL EN LOS PAÍSES DEL MEDITERRÁNEO

1 de Octubre de 2007

El evento tendrá lugar del 10 al 14 de octubre, en el Hotel Al-Andalus de la capital hispalense.

### IFAPA

Organizado por el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) y la Asociación Científica Mediterránea para la Protección del Medio Ambiente (MESAEP), el congreso analizará la situación actual y el problema de contaminación de suelos, aguas y atmósfera en los países del Arco Mediterráneo y sus posibles efectos en la salud de los ciudadanos. Un total de total de 300 expertos de todo el mundo participará en este encuentro bianual, que se celebra por primera vez en Sevilla, del 10 al 14 de octubre, en el Hotel Al-Andalus.

El Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) y la Asociación Científica Mediterránea para la protección del medio ambiente (MESAEP) organizan el 14 Simposium Internacional sobre contaminación medioambiental en los países del Mediterráneo.

El encuentro internacional, que se celebra por primera vez en Sevilla, del 10 al 14 de octubre, reúne a más de 300 expertos de todo el mundo, que analizarán la situación actual y el problema de la contaminación de suelos, aguas y atmósfera en los países del Arco Mediterráneo y sus posibles efectos en la salud de los ciudadanos de los países ribereños.

Según indica el presidente del Comité Organizador, el profesor Juan Cornejo, del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, en esta edición se hará especial énfasis en los efectos que tienen para la salud los contaminantes presentes en los ecosistemas suelo, agua y atmósfera como plaguicidas, metales o disruptores endocrinos (diversas sustancias químicas que tienen efectos adversos sobre el funcionamiento del organismo).

Cornejo destaca que en este encuentro, de carácter bianual, también se hablará de cambio climático y de casos catalogados como desastres ecológicos en diferentes zonas.

El objetivo de este 14 Simposium es analizar el intercambio de diversas propuestas que pueden ser útiles para la planificación de medidas de política y educación medio ambiental que consigan evitar o reducir la degradación de nuestro entorno.

El Simposium, que se celebra por tercera vez en España (ya tuvo lugar en Blanes, en 1989, y en Alicante, en 1999) contará con expertos de 32 países diferentes, entre ellos destacados profesores como Grosserbauer de la Universidad de Viena, M.Millán de Valencia, D.Barceló del CSIC de Barcelona, W.C.Koskinen, de la Universidad de Minnessota y N.Olea de la Universidad de Granada, entre otros.

El programa de este congreso internacional incluye un total de nueve sesiones divididas en diez áreas temáticas, donde participan investigadores de todas las Universidades de Andalucía, centros de CSIC, del Instituto de Investigación y Formación Agraria y Pesquera (IFAPA) entre otros organismos públicos de investigación españoles.

### Más información:

Juan Cornejo  
 Presidente de MESAEP  
 Instituto de Recursos Naturales y Agrobiología de Sevilla (CSIC)  
 Av. Reina Mercedes 10  
 Tel. : +34954624711

Email: [cornejo@imase.csic.es](mailto:cornejo@imase.csic.es)

[« VOLVER](#)
[\[IMPRIMIR\]](#)
[\[ENVIAR NOTICIA\]](#)
[\[MÁS NOTICIAS\]](#)
[\[HEMEROTECA\]](#)


Este portal se publica bajo una [licencia de Creative Commons](#).

Area25  
 Diseño web

[Quiénes somos](#) : [Contáctanos](#) : [Boletín electrónico](#) : [Innova Press](#) : [Andalucía Innova](#) : [Mapa web](#)